



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

UNSERE KANDIDATIN FÜR DEN GEMEINDERAT:



Uschi Beer

Generalsekretärin der FBB

Freie engagierte Bürger an die Macht, nicht reden, handeln!

Lokalpolitik? **Was ein Gemurkse** wenn alle reden, die Verwaltung doch macht was sie will und **mit der 70 Jahre Parteien-Mehrheit** im Rat alles durchwinken lässt. **Das System krankt**, es fehlen mehr Persönlichkeiten im Rat, die auf den Tisch hauen, die Zukunft von uns Bürgern durchsetzen und Nein sagen zu Unsinn. Haushalt umschichten, unsere Kurstadt retten, für die Bürger handeln und **mit Mehrheiten Nein sagen können zu Unsinn wie SWR, Vincenti, Aumatt, Wörthböschel & Co.**

Deshalb viele FBBler in den Gemeinderat wählen und unsere Zukunft selbst und neu gestalten.



ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!

